

Kreisliga 4. Spieltag (26.09.2020)

Erstellt: Montag, 28. September 2020 16:44 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 28. September 2020 16:51
Geschrieben von Simon Belau

TV Cronenberg II. - DJK Winfried Huttrop II. 30:35 (15:18)

Starke Antwort!

BELAU: „Wenn die neue Saison beginnt, dann werden Spieler zu Helden, Teams zu Legenden, Hallen zu Kathedralen, Außenseiter zu Favoriten, Freunde zu Rivalen. Im Namen der Ehre, im Namen des Ruhms, im Namen des Handballs, das Spiel, das wir so lieben. In diesem Sinne begrüße ich Sie meine Damen und Herren. Mein Name ist Simon Belau und neben mir sitzt mein verehrter Kollege Frank Buschmann. Hallo Frank!“

BUSCHMANN: „Eine ganze Saison wird durch einen Wurf entschieden, eine schlechte Entscheidung, ein Fehler. Aber ein magischer Moment kann für immer in unseren Herzen bleiben. Wir leben für diese Momente. Wir sind diese Momente. Das ist mehr als nur ein Spiel. Das ist Handball! Hallo Simon, ein wunderschöner Tag für ein Topspiel am frühen Samstagabend.“

BELAU: „Nach der schmerzhaften Niederlage aus der vergangenen Woche gegen die HSG am Hallo III bin ich gespannt, ob die Mannschaft sich von diesem Rückschlag erholt hat. Heute geht's gegen den TV Cronenberg II, der als absolute Wundertüte gilt und immer für eine Überraschung gut ist. Spielerisch stark, kadertechisch jedoch heute nicht gut besetzt. Anders sieht es mal wieder bei Huttrops Zwoten aus.“

BUSCHMANN: „Da stimme ich dir absolut zu Simon. Vor allem die beiden Debütanten aus der A-Jugend können hier heute auftrumpfen und der Trainer kann munter durchwechseln.“

BELAU: „Das Spiel beginnt munter. Beide Mannschaften treffen die Tore, somit kann sich keine Mannschaft wirklich absetzen.“

BUSCHMANN: „Der Verlauf der ersten Halbzeit ist sehr interessant. Man sieht der jungen Huttroper Mannschaft nicht an, dass sie mit viel Druck hier nach Frohnhausen gekommen sind. Es scheint fast alles zu funktionieren.“

BELAU: „Pünktlich nach 30 Minuten pfeifen die Schiris zum 15:18 Halbzeitstand. Nun ja, war doch recht ausgeglichen nicht wahr Frank?“

BUSCHMANN: „Aktuell gelingt der Mannschaft von Trainer Schmücker im Angriff einfach fast alles. Selbst die kniffligsten Situationen wandeln die Spieler in Tore um. Mit solchen Aktionen schickst du normalerweise deinen Trainer in die Psychiatrie!“

BELAU: „Aber auch die Spielzüge laufen flüssig und die Pässe erst, wie eine Beethoven-Sonate!“

BUSCHMANN: „Sie haben definitiv das Preisausschreiben um den Ball gewonnen. Aber die Abwehr Simon...da finde ich keine Worte für.“

BELAU: „Ja, das ist ganz nett anzusehen, denken sich auch die Angreifer. Fehlt nur noch, dass sie klatschen.“

BUSCHMANN: Nun denn, hoffen wir mal, dass die 2. Halbzeit besser verläuft und die Abwehr der Zwoten das Tor nun endlich zunagelt.

BELAU: Vorne Treffen sie das Tor nach Belieben, hinten bekommt die Zwote aber keinen Zugriff. Stemmwurf, Unterarmwurf, Kreisenspiel...Das Spiel der Cronenberger wirkt fast monoton, doch sie treffen.“

BUSCHMANN: „Tausend Mal berührt, tausend Mal ist nichts passiert..denkt sich wohl Trainer Schmücker, wenn er das Abwehrverhalten seiner Mannschaft analysiert.“

BELAU: „Verzogen, wie ein verzogenes Kind. Und wie ein verzogenes Kind steht die Abwehr dann auch zum Ball, nämlich alles andere als optimal.“

BUSCHMANN: „Noch 6 Minuten zu spielen und das Ding ist hier noch nicht gewonnen. 30:32 aus Sicht der Cronenberger, die immer wieder zum Torerfolg kommen. Doch die Zwote trifft wie sie will und kann das eigene Tor in den letzten Minuten verbarrikadieren. Starke Leistung!“

Kreisliga 4. Spieltag (26.09.2020)

Erstellt: Montag, 28. September 2020 16:44 - Zuletzt aktualisiert: Montag, 28. September 2020 16:51
Geschrieben von Simon Belau

BELAU: „Ja Buschi, das war eine starke Antwort auf die Niederlage der vergangenen Woche. Huttrops Zwote ist wieder da. Dennoch ist die Abwehr bis zum nächsten Spiel noch zu optimieren.“

BUSCHMANN: „Und der Fön der Woche?“

BELAU: „Ja Buschi, ich denke hier gibt es nur einen Namen zu nennen: Ruben Hölscher. Ein grandioser Lupfer und ein Tor.....nicht.“

BUSCHMANN: „Ein süßes, kleines Zuckerpässchen und dann das...den hätte ich auch mit der Mütze von meiner Omma gehalten.“

BELAU: „Naja, die Mannschaftskasse freut sich.“

BUSCHMANN: „Herr Ober, zwei Kurze bitte.“

BELAU: „Meine Damen und Herren, dass wars für heute. Vielen Dank fürs einschalten und bis bald!“

Es spielten: Kaninski, Benedikt (TW), Krupp, Philipp (7); Hölscher, Ruben (6); Assborck, Adrian (4); Groteler, Stephan (3); Menning, Matthias (3); Johanning, Sebastian (2); Nellissen, Jonas (2); Huettemann, Frederik (2); Voelker-Osterwald, Carsten (2); Schulz, Matthias (2); Belau, Simon (2); Borchert, Nils; Sikorski, Jens